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虚拟货币为什么有涨跌趋势，为什么虚拟货币越来越多？还有很多人炒币？怎么看待这种现象？

大家好，关于虚拟货币为什么有涨跌趋势很多朋友都还不太明白，今天小编就来为
大家分享关于为什么虚拟货币越来越多？还有很多人炒币？怎么看待这种现象？的
知识，希望对各位有所帮助！
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为什么虚拟货币越来越多？还有很多人炒币？怎么看待这种现象？

很简单，其根本原因还是有人赚到了钱，而赚大钱的故事又不断扩张，以至于让更
多人羡慕，纷纷欲试。

这是一个疯狂的圈子，也是一个疯狂的时代，只要你进了币圈，哪怕稍微窥探到他
的一点点毫毛，都能轻易看到一夜暴富的传奇，一个币可能在一天之内上涨数倍甚
至数十倍、百倍，这样的事情至今还在币圈上演，而且从最初的比特币到以太坊为
代表的公链、智能合约，到后来发展的DeFi，NFT，DAO，以及现在的GameFI，
Mateverse（元宇宙），每年都有不同的热点在轮番上演，炒完这波还有那波，在
这里，人类的精力甚至都赶不上故事的发展。

是的，很疯狂，也充满了投机，往往是第一口吃到螃蟹的人赚的盆满钵满，等待普
通大众都往里涌的时候，锋利的镰刀可能就将鲜嫩的韭菜连根割断。在背后操盘的
机构和一些先知先觉的幸运儿赚到了钱，而还有更多人，爆仓，血亏，割肉。赚钱
的故事很容易传播了出去，越走越远，引来了更多的人，而亏损的人大多黯然神伤
，悄然褪去，没人关心和理睬。因此市场上存在的声音几乎都是赚钱的，暴富的，
却不知这只是经过自然选择后的少数幸运儿。

你觉得自己会是哪个幸运儿吗？

关于这段时间爆涨的虚拟货币，到底是怎么回事？

这个还需要问吗？房价暴涨的原因知道吗？一是刚需二是爆炒资金的大量进入让少
部分人赚了。现目前房价被掐脖子而资金总是能流动的这说明有大量资金进入虚拟
货币散户要小心了

加密货币市场为何如此波动？
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首先，加密货币大部分在本质上没有其内在价值，因为大部分公司并不出售商品，
赚取收入，没有业绩作为参考，那么发行的加密货币价值或者说价格不好评估，有
时候就只能依靠市场情绪判断。

其次，跟股市做比较，加密货币会比股市波动更大，因为监管仍然处于初级阶段，
新事物如何监管也摸石头过河，因此，价格更容易被人操控。

再次，上市公司的股票交易都集中在交易所进行交易，清晰可见，而加密货币既有
交易所交易，也有场外钱包交易，这种形式很难估算加密货币的价格以及如何波动
，增加不稳定性。

另外，加密货币交易平台等一旦遭遇黑客，恐慌情绪蔓延，这个情绪要比股市更可
怕，没有安全感情况下人们的交易价格波动必然大。

同时，加密货币市场虽然得到大机构跟优质投资个人关注，但实际上他们仍然处于
观望状态，没有大机构的入局镇守，价格波动也是必然。

还有就是进入加密货币投资领域的人群比较散，很多人从众入局，他们带着短期赚
一把心态入局，并没有投资经验，对长期投资经验不足，入局短期变现想法是大多
数，这也是加密货币价格不稳定的一个原因。

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

哈喽大家好，我是滴神；滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。欢迎大家
点赞和关注。

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

大跌的原因是庄家操盘。有过投资经验会看K线数据的人都知道，现在加密货币这
个市场已经被大机构大庄家所控制，常常会有莫名其妙的拉盘，也有莫名其妙的砸
盘。多空争夺毫无预兆。即便偶尔有利好利空消息，也都是庄家开始运作的借口。

因为没有监管，所以这个市场人为操纵的痕迹很明显，只能通过交易所来进行一些
限制。但假如交易所也和庄家一起加入收割韭菜的行列，那谁进来都不管用，除非
有实力和庄家打对台。

文章分享结束，虚拟货币为什么有涨跌趋势和为什么虚拟货币越来越多？还有很多
人炒币？怎么看待这种现象？的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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